

## Claudio Orrego afirma que está “arrepentido” de convenio con ProCultura

Claudio Orrego, quien busca la reelección como gobernador en la Región Metropolitana, sostuvo que se arrepiente de haber realizado el proyecto *Quédate*, para la prevención del suicidio con la fundación ProCultura. “Me arrepiento de haberlo hecho con ProCultura. (...) No me arrepiento del programa, pero sí de la institución que elegimos”, expresó en conversación con Radio ADN. La organización creada por el siquiatra Alberto Larraín es investigada por irregularidades en Antofagasta, Valparaíso, Biobío, Aysén y Magallanes, donde hay convenios con instituciones estatales por \$ 3.149.671.689.